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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時  令和 5 年 11 月 2 日(木) 午後 7 時～8 時 30 分 

場 所  緑ケ丘会館（西鶴ケ岡町会） 

参加者  25 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見等 

 

参加者 近くの老木になっている桜並木の保護や維持管理をしっかりとやっ

てほしいと思います。また、ハナミズキ等の街路樹も同様に地道な美

化を進めて欲しいです。 

 

市 長 近年、大井図書館前にある市民憩の森でナラ枯れの被害が出ていま

す。何もしないとどんどん広がってしまいますのでやむなく伐採して

います。保護と管理は大事だと考えており、今まで以上に力を入れて

いきたいと思っています。大井総合支所の桜並木を切りすぎだとの声

もありますが、一方で桜の木の落ち葉が雨どいを詰まらせるなど近隣

住民の生活に影響を与えてしまっています。仕方ないところもありま

すが可能な限り守っていきたいです。 

一点ご紹介ですが、大井中央公民館建替えの際、市民の方が花壇に植

えてくれていた花を工事業者がプランターに植え替えて約２年間育

ててくれていました。小さなことかもしれませんが、こんな風に進め

ていけたらいいなと思っています。 

 

参加者 消防団から「加入者が減っており良い人がいないか」と聞かれますが、

町会・自治会自体も人が少なくなっており、役員を減らすことにして、
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輪番制から公募にします。そんな中で市からいろいろな協力要請があ

り対応できなくなってきます。協力できるものはしますが、できない

ものはお断りしようと思っていますが、よろしいでしょうか。 

 

市 長 西鶴ケ岡の地域は自治会加入率が高いです。他の自治組織では、マン

ションが一括で抜けてしまうこともあります。共働きで忙しい、集金

等やりたくない方など、様々な事情はあると思いますが、入らない人

が多いです。会長役が回ってきたときに足手まといになると悪いと思

って自治会をやめてしまう高齢者もいると聞きました。市内全域で同

じような状況にあります。地方自治とは、市役所が税の配分を考えて、

自治を行うものです。市役所からの依頼事を受けてもらえないとなる

と、税金を使ってシルバー人材などの民間にお願いすることになるか

もしれないですが、地域でできることは地域でできるようにしていき

たいと考えています。消防団に関しても、都内で働いている方が仕事

終わりに活動していただいている方もいます。行政側もどうするか考

えないといけない時代になってきたと思っています。市役所の職員も

地域にボランティアで参加する仕組みを作らないと立ちいかなくな

ると考えています。 

 

参加者 消費活性化クーポンの使用率はどのくらいですか。また、消費者側と

商業者側の両方を保護していますが、本来ならば大型店より中小を保

護していくべきでは思っています。実際にどういうお店でこのクーポ

ンが使われているのでしょうか。また、来年以降も継続するのでしょ

うか。 

 

市 長 使用率はとしては、１００％ではないです。使われ方については、焼

肉店やドラッグストア、スーパーマーケットが多い印象です。小規模

店では使いたいところが少ないという意見もあるため、大型店を入れ

ている状況です。来年以降も継続するかについては、国からの交付金

で使い道を決めながら行っているので、まだわかりません。ただ、こ

の方法は公平・平等な方法だと思っています。 

 

参加者 緑ケ丘会館について雨漏りが発生しています。大井中央公民館と同じ

くらいの築年数がたっていますが、改修・建て替え等考えていますか。 
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市 長 緑ケ丘会館に限らず老朽化が進んでいます。今のところ建て替え計画

はないですが、雨漏りについては対応を指示していきたいと思いま

す。保健センター跡地は、NPO 法人が使っていますが、NPO 法人で

建物を建てる計画があります。その跡地も含めて今後どうするかを検

討はしていきたいと思います。 

 

参加者 インフルエンザのワクチンを家族 4 人分実費で打つと、合計 25,000

円程度かかりました。65 歳以上の方への補助があると病院に貼って

あるのをチラシで見ましたが、子どもに対してもそういうものがある

のでしょうか。 

 

市 長 小児インフルエンザワクチンについては調べて後日連絡いたします。 

 

参加者 ステラ・ウェストが完成しましたし、東武の路線バスの止まる場所を

ステラ・ウェストに行くように変えてもらえないかと思います。 

 

市 長 ふじみん号も地域公共交通活化性協議会でさまざまな団体と協議し

て、民業圧迫しないようになど様々な角度で考えながら決めていま

す。市役所側の意見として、民間企業に尋ねてみたいと思います。 

 

 


